Bericht aus der Mitgliederversammlung 2013 vom 22.03.2013

103 Mitglieder hatten sich zur diesjährigen Mitgliederversammlung eingefunden; eine erfreuliche Zahl, die das Interesse unserer Mitglieder am Vereinsgeschehen und an der Arbeit der Verantwortlichen zeigt.

Die 1. Vorsitzende **Ulrike Geiselmann** berichtete in ihrem Rückblick auf das Jahr 2012 von einem Vereinsjahr, das als Meilenstein in die Geschichte des Vereins eingehen werde. Ein Jahr, das eine neue Richtung vorgebe, ereignisreich, aufregend und sehr arbeitsintensiv, waren doch neben der großen Herausforderung durch das Projekt Vereinszentrum fiss die regulären sportlichen, organisatorischen und kulturellen Angelegenheiten des Vereins wahrzunehmen, die unter dem Projekt Sportvereinszentrum nicht vernachlässigt werden durften.

In Bezug auf die Mitgliederzahl sei erstmals seit Jahren mit einem Zuwachs von 83 Mitgliedern eine Trendwende zu verzeichnen, nachdem in den vergangenen Jahren kontinuierlich von einem Mitgliederschwund berichtet werden musste. Zum 31.12.2012 habe der SC Staig einen Mitgliederstand von 1928 Mitgliedern zu verzeichnen.

Diese 1928 Mitglieder wollten im SC Staig was erleben. Für das Angebot im SC Staig sorgten im Jahr 2012 nach Aussage von Ulrike Geiselmann insgesamt über 300 Personen ehrenamtlich in der Vereinsarbeit, sei es als gewählte Personen, Übungsleiter, Trainer, Betreuer, Helfer, Schiedsrichter, Bewirtungsteam oder ähnliches. Ohne diese Ehrenamtlichen wäre der Sport in den Sportvereinen nicht möglich. Sie unterstrich die gesellschaftliche Bedeutung der Sportvereine, die neben den Erwachsenen vor allem Kindern und Jugendlichen Freude und Spaß an der Bewegung, aber auch wichtige Werte wie Respekt, Fairplay, Toleranz und das Akzeptieren von Regeln vermitteln würden. Sie verlieh ihrem Wunsch Ausdruck, dass das ehrenamtliche Engagement die gesellschaftliche Wertschätzung erhalte, die es verdient habe. An dieser Stelle sprach sie ihrer kompletten Führungsmannschaft, den Abteilungsleitern und allen Mitarbeitern ihren Dank für den Einsatz und die gute Zusammenarbeit aus.

Den zahlreichen Sponsoren, die den Verein im vergangenen Jahr unterstützt haben und auf deren Hilfe der Verein unbedingt angewiesen sei, sprach die 1. Vorsitzende den Dank des SC Staig für ihr finanzielles und materielles Engagement aus mit der Bitte an die Mitglieder, das Engagement dieser Firmen durch Aufträge bzw. Einkäufe entsprechend zu würdigen.

Bezugnehmend auf die durchgeführten Veranstaltungen des vergangenen Jahres könne man auf grandiose Höhepunkte wie die Bayerische Gaudi und vor allem die traumhafte Sportgala zurückblicken, so Ulrike Geiselmann.

Anschließend berichtete die 1. Vorsitzende über das große Projekt Sportvereinszentrum. Sie schilderte die hohen physischen und psychischen Anforderungen, die an die verantwortlichen Personen gestellt wurden, angefangen von der Planung, während der gesamten Bauphase bis zur termingerechten Inbetriebnahme des fiss.

In ihrem Ausblick auf das Jahr 2013 wünschte sich Ulrike Geiselmann erfolgreiche Veranstaltungen sowie eine erfolgreiche Arbeit im fiss. Ein besonderes Augenmerk gelte dem Suchen und Finden von ehrenamtlich Tätigen, wobei vor allem Jugendliche für das Thema "Verantwortung übernehmen" sensibilisiert werden sollen.

Der anschließend von Finanzvorstand **Johannes Kienhöfer** vorgetragene Kassenbericht schließt mit Einnahmen in Höhe von 613.595 Euro. Demgegenüber stehen Ausgaben in Höhe von 546.727 Euro. Diese Summen verdeutlichen das hohe Maß an Verantwortung, die auf "ehrenamtlichen Schultern" lastet. Nicht berücksichtigt sind hierbei die Investitionskosten im Zusammenhang mit dem Sportvereinszentrum fiss. Details hierzu wurden der Versammlung von Kassiererin **Tina Rank** vermittelt. Kassenprüfer **Berthold Mangold** bescheinigte in seinem Bericht dem Finanzvorstand Johannes Kienhöfer sowie Kassiererin **Tina Rank** eine perfekte Kassenführung und dankte ihnen für die gewissenhafte Arbeit.

Nach den Berichten aus den Abteilungen nahm **BM Martin Jung** die Entlastung der Vorstandschaft vor, die von der Versammlung einstimmig angenommen wurde.

TOP 7 Ehrungen:

Gemäß der Ehrungsordnung des SC Staig konnten zahlreiche Mitglieder für langjährige Mitgliedschaft bzw. ehrenamtliche Tätigkeiten ausgezeichnet werden.

Ehrungen für langjährige Mitgliedschaft:

Ehrenurkunde für 25 Jahre Mitgliedschaft:

Marcell Andree, Tobias Bilger, Tanja Edel, Winfried Elze, Harald Enderle, Jürgen Engel, Alois Erath, Christina Feßler, Anja Frank, Anton Geiselmann, Daniela Gekle, Oliver Glanzer, Sylvia Goll, Ralf Haag, Gudrun Kepes, Julian Kienhöfer, Carolin Klarer, Philipp Klarer, Manuel Kurasch, Lea La Rossa, Theresia Mangold, Marlies Riegel, Wolfgang Riegel, Rita Schadenberger, Sabrina Scharpf, Marius Ströbele, Tabea Ströbele, Helga Teichmann, Inge Thoma-Schmidt, Siegfried Vogl

Ehrenurkunde für 40 Jahre Mitgliedschaft:

Petra Eggert, Benno Erath, Martina Fetzer, Harald Glöggler, Günther Harrer, Bernhard Hofer, Hermann Huber, Erich Junginger, Hermann Luigart, Ute Schiewe, Roland Schmölz, Stefan Schmölz, Daniela Schwaninger, Angela Stehle, Albert Ströbele, Anna Ströbele, Elisabeth Stützle, Elke Volz, Bernadette Wahl

Ehrenurkunde für 50 Jahre Mitgliedschaft:

Helga Baumann, Rudi Freiding, Reinhold Stolz

Den Ehrenbrief des SC Staig für 60 Jahre Vereinstreue erhielten:

Pius Bochtler, Sebastian Scheck



Sie wurden für ihre langjährige Treue zum SC Staig ausgezeichnet. Auf dem Bild von links: stv. Vorsitzender Michael Lott, Reinhold Stolz, Pius Bochtler, Helga Baumann, Rudi Freiding und Sebastian Scheck

Ehrungen für langjährige ehrenamtliche Tätigkeiten:

Erfreulicherweise konnten auch in diesem Jahr wieder zahlreiche Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter für ihr unentgeltliches Engagement im SC Staig ausgezeichnet werden.

Ehrenurkunde für 10 Jahre Tätigkeit:

Christina Fessler, Martina Grehl, Vanessa Haag, Carolin Kittelberger, Ingriid Koch, Ann-Kathrin Ruelius, Manfred Schneider, Simon Staiger

Ehrenurkunde für 15 Jahre Tätigkeit:

Stefan Frenzel, Antonie Hermann, Alfred Ott, Tobias Schairer, Denise Scherer, Tabea Ströbele

Ehrenurkunde für 20 Jahre Tätigkeit:

Vera Haag, Christa Löffler, Jürgen Luigart, Richard Luigart, Helmut Stolz



Sie sind seit vielen Jahren ehrenamtlich für den Verein tätig. Unser Bild zeigt von links: Vera Haag, Alfred Ott, Antonie Hermann, Tobias Schairer, Vanessa Haag, Christa Löffler, Richard Luigart, Jürgen Luigart, Helmut Stolz, Denise Scherer und Christina Fessler. Auf dem Bild fehlen: Stefan Frenzel, Martina Grehl, Carolin Kittelberger, Ingrid Koch, Ann-Kathrin Ruelius, Manfred Schneider, Simon Staiger und Tabea Ströbele

Die Vorstandschaft des SC Staig beglückwünscht alle Geehrten zu ihrer Auszeichnung und bedankt sich im Namen aller Mitglieder für das gezeigte Engagement.

TOP 8 Anträge:

Anträge zur Mitgliederversammlung waren nicht eingegangen

TOP 9 Verschiedenes:

Ulrike Geiselmann gab der Versammlung bekannt, dass der langjährige Kassier und Finanzvorstand **Johannes Kienhöfer**, der sich bei den Wahlen 2012 nur noch für 1 Jahr zur Verfügung stellte, aus dem Vorstand ausscheidet. Die Position bleibt bis zu den regulären Neuwahlen im Jahr 2014 vakant. Die Aufgaben übernimmt Kassiererin Tina Rank. Die Vorsitzende dankte Johannes Kienhöfer für seinen vorbildlichen Einsatz in den vergangenen 13 Jahren, in denen er für den SC Staig durch seine Kompetenz in Finanz-, Haushalts- und Steuerangelegenheiten eine wertvolle Stütze war.

Um 22:30 Uhr beendete die 1. Vorsitzende Ulrike Geiselmann die Mitgliederversammlung 2013.

Die Vorstandschaft